

かだってたんせ



令和3年1月15日発行

「支えあいには、いろいろな形があります」

あなたもやってみませんか！ひとりから始める「つながる」「支える」活動を

大雄地域では多くの団体やサークル等が楽しみながら活動しています。私たち協議体が目的とする「共に安心して暮らせる地域づくり」と通じるものがあり、人と人とのつながりや支えあいの活動につながっていくものと思います。

今後も、各団体やサークル、地域行事などのいろいろな活動を、幅広くご紹介していきます。

皆様からの情報提供もよろしくお願いいたします。



地域の活動に積極的に参加することは、健康づくりや支えあ関係づくりにつながります。

今回は、声掛け・見守り活動として行われた大雄地区福祉協力委員会の事業と、ボランティア団体やいきいきサロンの楽しい活動をご紹介します。

歳末見守りネットワーク事業(12月4日実施)

大雄地区福祉協力委員会では、婦人会の協力をいただき、毎年恒例の「焼き餅」を65歳以上のおひとり暮らしの方へお届けしました。「無病息災」をお祈りし、みなさんへ“まめでらが？”と声をかけて訪問しました。



◎大雄支えあいネット（事務局）

横手市社会福祉協議会 大雄福祉センター内 電話：52-3311

◎横手市まちづくり推進部 大雄市民サービス課 電話：52-3905

ゆうせんかい 踊りのボランティア「優仙会」(10月5日開催)

踊りのボランティアとして、施設訪問等の活動をしています。(今年度は新型コロナウイルス感染症であまり活動はしていません)

他のボランティア団体と一緒に活動し交流を図り絆を深めています。

この日は、練習の後に芋の子会を行い親交を深めました。

訪問先での皆さんの笑顔が、ボランティア活動のエネルギーとなっています。



東西桜森いきいきサロン(11月9日開催)

今回は、新型コロナウイルス感染症の影響により今年度初めての開催となりました。

昔語りの先生方をお迎えし、なつかしいお話を聴き、最後にマスクをつけたままみんなで「ふるさと」を合唱しました。

久しぶりに皆さんの元気な顔を見て、心にもたくさんの栄養をいただきました。

とっぴんぱらりのぷー♪



四ツ屋いきいきサロン(11月18日開催)

今年度3回目のサロンでは、堀江茂壽^{しげひさ}氏をお迎えし「ハーモニカ鑑賞」を行いました。歌詞カードが配られ、ハーモニカの音色に合わせみんなで歌いました。また、連続テレビ小説「エール」で放送された曲や、※『民謡ハーモニカ』によるドンパン節・秋田長持唄などを聴きながら、なつかしい曲とハーモニカの音色に心が満たされ、楽しいひとときを過ごしました。

※民謡を演奏するために特別に作られたハーモニカのこと

